

Cómo reciclar juguetes de los niños y hacer adornos para macetas y neveras

Author : admin

Hola amigos,

aquí comparto ideas muy sencillas para sacar partido a los juguetes que se han roto o que los niños ya no quieren.



Por supuesto que el mejor reciclaje para un juguete que ya no quieren los pequeños es regalarlos a otros niños, pero hay veces que circulan por casa piezas sueltas, regalitos de los huevos kinder... Bueno, pues con esos pequeños enredos que siempre hay por casa y que no tiramos porque al fin y al cabo son graciosos, he realizado estos adornos ideales para que los niños hagan sus propios regalos en el día de la madre por ejemplo.



Enseñar a los niños a sacar partido de todo aquello que en otras circunstancias se tiraría a la basura, creo que es una de las cosas más positivas que pueden aprender. Quién sabe si con esta forma de pensar, cuando el niño se convierta en adulto sepa sacar provecho a todas las oportunidades y a todo lo que tenga a mano.

Me encanta pensar que podría ser así ;)

Necesitamos:

Estos materiales van a variar en función de lo que queramos hacer: un adorno de maceta, de nevera, para lápices...

- piezas sueltas de juegos



- pegamento
- cuentas



- pajitas, palos de polo... (Si quieres hacer adornos para macetas)
- imanes (para adornos de nevera)
- goma eva (adornos para lápices)

Comenzamos:

Primero os enseñó los distintos adornos:

He elegido un coche de carreras de los huevos kinder, un búfalo, una jirafa, una copa que estaba rota...

Como siempre, es una idea muy sencilla que podemos hacer con los niños. En mi caso opté por pegamento térmico, pero se puede hacer con pegamento apto para los pequeños.

Lo primero que hay que hacer es poner pegamento en abundancia sobre la superficie de la figura para pegar las cuentas.



Una vez que esté seco, pondremos más pegamento por detrás donde pegaremos la pajita o el palo de polo, si es para un adorno de maceta, o bien el imán si es para adornar la nevera.



Como imán de nevera reciclé esta copa de plástico a la que una vez decorada sólo tuve que pegarle el imán como véis en la fotografía:





Este pequeño león también adorna ahora mi nevera:



Aquí tenéis cómo quedó todo. La mar de gracioso!!

Desde luego que mis macetas están de lo más alegres y la nevera además de recargada jajajaja! está muy simpática. En las fotos veréis que convierto en imán todo lo que pillo: conchas, piedras, hojas, cortezas, un posavasos...

Vamos a ver primero las fotos de mis alegres "juguetes flores"

Este es el coche de carreras, el búfalo y la jirafa:













Y esta es la copa, que en un principio iba a adornar la maceta, pero luego decidí convertirla en imán.

Es lo bueno que tienen las manualidades, la de utilidades que le puedes dar a un adorno. Porque no me digáis que esta copa no sería un gracioso broche también. Bueno ahí dejo esa idea ;)







¿Y como adorno navideño para que se diviertan los niños creando sus propios adornos para el árbol de Navidad?



Y aquí véis mi nevera. *Horror vacui* jijiji





Este dinosaurio que sale de un huevo me lo hicieron mis sobrinos con hama y me lo regalaron. por supuesto lo coloqué en la Nevera:



Estas mariposas también las convertí en imanes y el angelito formaba parte del envoltorio de cartón de un regalo que me hicieron:





Esto es un posavasos y lo que está al lado son unas cortezas con forma de corazón que compré en la tienda "Casa"

Una hoja plastificada:



Piedras y conchas con mensajes optimistas:





¿Os animáis a seleccionar juguetillos, figuritas, piezas sueltas de puzzles... para hacer regalos, decorarlos o bien para adornar la casa? Sólo por verlos entretenidos y creando sus obras de arte ya merece la pena!! :D

Y me queda enseñaros cómo decoré los lápices, pero lo haré en el siguiente post, porque este se ha alargado demasiado con tantas fotos :)

¡No puedo evitarlo! :D

- [Más manualidades e ideas para adornar macetas y maceteros](#)

Si te gustan mis ocurrencias puedes seguir mis publicaciones en [facebook](#), donde os voy informando de mi blog y de otros blogs originales que encuentro en internet ;)

También estoy en youtube: www.youtube.com/user/mensajedealas

En Twitter: twitter.com/#!/clarabelengomez

y en mi blog de tarjetas: www.clarabelen.com/tarjetas

Un abrazo y gracias por vuestro apoyo,

Clara